



一段と寒くなり、雪がちらつく日がありましたが、「雪積もらんかったな…」とても残念そうでした。「積もったら雪遊びしたい！」と雪が降るのが待ち遠しい子どもたちです。

早いもので、今年もうすぐ終わり、新しい年を迎えようとしています。また元気な姿で子どもたちに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。



最近のはんだ組さんは、「〇〇って書いて」など文字を書いてほしいとお願いされることが多くなり、ひらがなに興味をもち始めたのかなと感じたので、ことば探しゲームをしてみました。ことば探しゲームは、『あ』から順番に今日の文字を決め、その文字がつく言葉をみんなでいくつ見つけられるかという遊びです。自分の名前やお友達の名前に入っていると嬉しそうに教えてくれたり、保育教諭も思いつかない言葉を教えてくれる子もいます。読めなくて当たり前なので、まだひらがなやルールの理解が難しい子もいますが、友達の発言を聞いたり文字を見たりして、少しずつ興味をもってくれたらいいなと思います。その他にも、遊びの中で文字に触れられるカルタ遊びを取り入れました。カルタ遊びでも、札の絵だけでなくひらがなを見て取れるようになってきました。通常のカルタの遊び方だけでなく、坊主めくりをしたり、トランプで神経衰弱をしたりして大盛り上がりです。またお家でも、ぜひやってみてください！

クリスマス会に向けて、歌を歌ったり制作をしたりツリーの飾りつけをしたりして楽しみにしていました。サンタさんへ質問ができる時間があったので、サンタさんについて知りたいこと、聞きたいことをみんなで考えました。「おじいさんですか？おばあさんですか？」「どうやってお家に入れるんですか？」「サンタさんは1人でやってるんですか？みんなと働いてるんですか？」など、面白い質問が出てきました。クリスマス会では、本物のサンタさんに少し緊張しながらも嬉しそうにプレゼントをもらっていました。

部屋の壁面飾りもクリスマツリーを作りました。ツリーを作っている時に、「これにシールとか貼ったらもっと可愛くなりそう」と提案してくれたお友達がありました。元々、後日にシールを貼る予定で用意をしていましたが、子どもからの発言を受け、「シール貼ったら可愛くなりそうって言ってくれたんやけど、どう？」と他の友達にも聞いてみると、「可愛くなりそう！」「キラキラのとか、星のシールとかがいいと思う！」と、どんどん案が出てきました。こうしてシールを貼って飾り付けをしたり、周りに絵を描いたりしてにぎやかなクリスマツリーができあがりました。



5日（月）	始業式
7日（水）	1号始業式
13日（火）	体操教室
20日（火）	身体測定
22日（木）	内科健診
27日（火）	発表会リハーサル
30日（金）	お誕生会